

Destaca el presidente de Venezuela su elección para el Consejo de DD.HH. de ONU



Caracas, 17 oct (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, destacó la victoria de la diplomacia bolivariana de paz y la libre autodeterminación de los pueblos, con la inserción del país al Consejo de Derechos Humanos de Naciones Unidas.

“¡Victoria en la ONU! Con 105 votos a favor Venezuela ingresa como país libre y soberano al Consejo de Derechos Humanos de las Naciones Unidas”, escribió el mandatario en la red social Twitter.

Ante esta celebración, el canciller, Jorge Arreaza, aseguró más temprano que la nación sudamericana trabajará desde esa instancia para promover la soberanía de los pueblos, al tiempo que ratificó el compromiso del Gobierno bolivariano con los principios del multilateralismo y la defensa de los derechos humanos.

Arreaza denunció, a su vez, la activación de Estados Unidos y sus aliados para evitar la elección del país sudamericano como miembro del órgano para el período 2020-2024.

Por su parte, el representante permanente de Venezuela ante la Organización de Naciones Unidas, Samuel Moncada, calificó de histórica esta elección, la cual constituye un reconocimiento a las autoridades legítimas venezolanas.

Con un total de 105 votos a favor, Venezuela fue electa ESTE JUEVES como miembro del Consejo de Derechos Humanos de la Organización de las Naciones Unidas, pese a la campaña que intenta desacreditar los logros del país sudamericano en esa materia.

La elección se dio tras la votación de los 193 Estados en la Asamblea General de la organización internacional que debió decidir por los dos puestos de América Latina y el Caribe. Junto a Venezuela fue electo Brasil con 153 votos.

El presidente venezolano Nicolás Maduro, expresó en su cuenta en twitter, Victoria en la ONU, ingresamos como país libre y soberano por encima de las amenazas, triunfó nuestra Diplomacia Bolivariana de Paz y la libre autodeterminación de los pueblos.

Por otra parte el canciller Jorge Arreaza, aseguró que algunas Organizaciones No Gubernamentales se activaron para impedir que Venezuela fuera elegida como parte del organismo internacional, mientras, calificó de histórica a esa elección, porque el país se enfrenta a una campaña feroz por parte del Ejecutivo de Estados Unidos y sus Gobiernos satélites.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/205197-destaca-el-presidente-de-venezuela-su-eleccion-para-el-consejo-de-ddhh-de-onu>



Radio Habana Cuba